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岩崎小学校 学校運営協議会 

校長 小林 雅弘 
 
少し前のことになりますが、５月 30日(月)に今年度第一回目の岩崎小学校 学校運営協議会が本

校図書室で開かれました。 

「学校運営協議会」とは、地方教育行政の組織及び運営に関する法律に基づき、学校が地域、保護

者、有識者などの皆様と目標を共有し、学校運営に意見を反映させることで、一緒に協働しながら

子どもたちの豊かな成長を支え「地域とともにある学校づくり」を進める仕組みです。委員は校長

の推薦により、横浜市教育委員会が任命します。横浜市教育委員会は、令和４年度末までに全校設

置を目標としており、令和４年４月現在 362校に設置されています。 

本校では、平成 24 年度から学校運営協議会を設置しており、保土ケ谷区の小学校では最も早く

立ち上げた歴史ある組織です。今年度は次のような 11名のメンバーで組織しています。 
 

         
 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校長から今年度の学校経営方針等を説明し、委員の皆様から次のようなご意見をいただきました。 

 

・いじめが起こりにくい学校風土と早期発見･早期解決の取組を今後も続けてもらいたい。 

・新型感染症の影響で音楽の授業での合唱などが十分にできていないので、感染対策を講じたう

えで情操教育を充実させてほしい。 

・全校たてわり地域清掃はとてもよい取組。できれば地域行事としての清掃活動にも多くの子ど

もたちが主体的に参加してほしい。 

 

その中でも委員の皆さんが特に気を留めたのは、「児童の朝食摂取率」です。本校は「朝食を毎 

日食べる」と回答する児童が、市全体と比較するとやや低い傾向にあり、10％ほどが「時々食べな

い」「食べない」と答えています。 

 

・朝食は元気の源である。脳がエネルギー不足になれば、午前の学習も十分な学びにならない。 

・保護者が用意しても食べない子もいるなど、各家庭によって事情は違うのかもしれないが、朝

食は保護者の協力が必要。ぜひ家庭に呼びかけてほしい。 

 

 １時間ほどの協議の後、２グループに分かれて全クラスの授業を参観していただきました。「み

んなよく挨拶をし、一生懸命学んでいる姿がとてもすばらしいですね。」とお褒めの言葉をいただ

きました。第二回目はスポーツフェスティバルの参観を予定しています。 

◎会長  中田 幸子（学校地域連携協働活動推進委員 地域コーディネーター） 

○副会長 田端 邦彦（ＰＴＡ会長） 

委員  羽根 一男（保土ケ谷南部地区連合自治会長） 

 委員  左近  徹（保土ケ谷中地区連合自治会長） 

  委員  内藤 好夫（地域防災拠点 委員長） 

  委員  吉川  明（元町自治会 顧問） 

  委員  青木 敏彦（霞台西部自治会長） 

  委員  平林 善光（岩崎中学校 校長） 

 委員  馬場眞奈美（学校地域協働活動代表 地域コーディネーター） 

 委員  堀井 和弘（学援隊 隊長） 

 委員  小林 雅弘（岩崎小学校 校長）   
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